

令和2年3月9日

関係各位

長崎県体操協会会長 久米 直

(公印省略)

九州スプリング新体操大会の中止について

(お知らせ)

早春の候、貴台におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、あなた様におかれましては、平素から長崎県体操協会の事業に際しまして、御理解と御協力を賜り感謝申し上げます。

先般から、全国的な「新型コロナウイルス感染症」の拡がりに伴い、文部科学省から多数の人が集まる競技会の中止要請があり、各種目の全国選抜大会が中止となりました。

しかし、本協会としては、一ヶ月後の開催ということもあり毎年多くの子供たちに集まっていた本大会を何とか開催できないかと開催方法を模索しておりましたところ、先週末、長崎県教育委員会からも春休み終了までの部活動の全面禁止と公立体育施設の小中高校生への貸し出しの禁止の通達がありました。

ここに至っては、参加する子供たちが練習さえできない状況であることと、参加者および関係者の皆さまの健康・安全面を第一に考慮し、4月10日(金)～12(日)に予定しておりました標記大会については、開催中止とすることを3月8日の九州体操協会理事会でも説明し御理解を得ました。

大会を楽しみにされていた選手・監督の皆様には御迷惑をお掛け致しますが、何卒御理解を賜りますようよろしくお願い申し上げます。